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В пятницу, 26 ноября, в рамках программы «Городские встречи» на «Классном радио»
состоялся прямой эфир с участием городского головы Клеп Евгения. «Новая власть –
новая Горловка» - именно под таким названием проходила встреча, во время которой
Евгений Викторович рассказал о команде, сформированной в городском совете, о
подготовке к зиме и о взаимодействии власти и жителей города.      
  Отвечая на вопрос: «Что уже сделано за первую неделю?», Евгений Викторович
акцентировал внимание на том, что сегодня проходят совещания и принимается ряд
радикально новых решений:   
  - Сегодня поставлена задача – радикальное изменение подхода каждого сотрудника
коммунального предприятия, органа местного самоуправления к выполнению своих
функциональных обязанностей .  
  Особое внимание, по словам Евгения Викторовича, будет уделяться обращениям
жителей:   
  -  Мы не должны допускать повторных обращений жителей по одному и тому же
вопросу. Необходимо, чтобы обращение не просто принимали, но и выполняли его в
первой же инстанции по первому требованию жителя громады.   
  Во время прямого эфира поступило много пожеланий и обращений в адрес городского
головы. Основные вопросы касались качества и стоимости отопления, работы
общественного транспорта, состояния дорог, подачи воды и ремонта лифтов, сообщает 
пресс-служба 
горсовета. Все проблемы переданы в соответствующие отделы и управления. О том, как
они решаются, будет рассказано уже во время  следующих «Городских встреч».
 
  - Мы должны слышать все вопросы, которые не решались раньше или которые возникли
сейчас – они будут включены в планы и будут выполнены,  - отметил Клеп Евгений. - Т
олько при поддержке громады, каждого жителя Горловки наш город станет
процветающим.
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